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Traktandum 2 

Protokoll der 11. Generalversammlung des Fördervereins Kinder 

der Zukunft (Vereinsjahr 2018) vom Dienstag, 21. Mai 2019, 

19.30 Uhr im Pfarreitreff Neuheim 

 ____________________________________________________________________  

Traktanden 

1. Begrüssung 

 Wahl der Stimmenzähler  

2. Genehmigung des Protokolls der 10. Generalversammlung vom7. Juni 

2018 

3. Jahresbericht 2018 der Präsidentin  

4. Jahresrechnung 2018 / Bericht der Revisoren  

5. Festlegung des Jahresbeitrages ab 2018 und Genehmigung Budget 

2019  

6. Wahlen 

a. Revisionsstelle 

b. Vorstand 

c. Präsidentin 

7. Mitgliederbestand - Mutationen  

8. Varia  

Im Anschluss an die GV: Apéro und Informationen zum Projekt in Huancayo  

1. Begrüssung / Wahl der Stimmenzähler  

Die Präsidentin Simone Gysi eröffnet die 11. Generalversammlung im 

Pfarreitreff Neuheim. Die Einladung mit Traktandenliste wurde den Mitglie-

dern rechtzeitig zugestellt. 
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Simone freut sich, 14 Stimmberechtigte (9 Mitglieder und 5 Vorstandsmit-

glieder) und 4 Gäste begrüssen zu dürfen. 

Die Präsenzliste wird in Umlauf gegeben. Als Stimmenzähler waltet Pia 

Häfliger Birbaumer. 

Es haben sich viele Mitglieder abgemeldet, auf ein Verlesen wird verzichtet. 

Simone erwähnt, dass an der GV vom letzten Jahr in Aussicht gestellt wurde, 

dass anstelle des 10-Jahr-Jubiläums das «Schnapszahl-Jubiläum» im 2019 

gefeiert werde. Der Vorstand hat im Vorfeld des heutigen Anlasses jedoch 

beschlossen, die GV im übrigen Rahmen durchzuführen, dies auch aus dem 

Kostenbewusstsein. 

2. Genehmigung des Protokolls der 10. Generalversammlung vom  

7. Juni 2018 

Das Protokoll der letztjährigen Generalversammlung vom 7. Juni 2018 – 

ander Sitzung vom 27. August 2018 durch den Vorstand genehmigt – wird 

einstimmig genehmigt und der Erstellerin Theres Arnet-Vanoni verdankt. 

Das Protokoll ist jeweils auf der Homepage aufgeschaltet. 

3. Jahresbericht 2018 der Präsidentin  

Die Präsidentin freut sich über ein wiederum gelungenes Vereinsjahr 2018. 

Viel Unterstützung bekamen wir durch unsere Mitglieder und Gönner. 

Speziell erwähnt sie auch die grossartige Hilfe von den Vorstandsmitgliedern 

Theres, Monika, Lea, Joe und Martin.  

Der Vorstand traf sich im 2018 zu 4 Sitzungen, und zwar an folgenden 

Daten: am 22. Januar, 7. Mai, 27. August und 29. Oktober. Ein erster 

Höhepunkt im Frühling war sicher der Besuch an der Schule Yachay mit 

unserem Vorstandsmitglied Theres Arnet. Vor und während unseres 

Aufenthaltes hat sich Theres hervorragend vorbereitet. Jeweils um 6 Uhr 

morgens war sie schon beim Spanisch-Wörtli-Büffeln. An der Schule half sie 

im Unterricht tatkräftig mit, unterstützte die Schüler, half beim Zubereiten 
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des Znünis und machte mit den Kindern Spiele wie Schere – Stei – Papier. 

Die Kinder waren begeistert.  

Ein weiterer Höhepunkt war die Generalversammlung vom 7. Juni im 

Schulhaus Dorf mit 25 Mitgliedern. Leider mussten wir Lea Burri aus dem 

Vorstand verabschieden. Seit der Gründung unseres Vereins im 2008 war 

Lea mit viel Elan im Vorstand tätig, animierte einige  Kolleginnen der 

Kindergartenstufe zu Aktivitäten zugunsten unserer Schule in Huancayo und 

war stets mit guten Ideen bei der Planung des Vereinsjahres dabei. Als 

Ersatz für Lea durften wir Joe Häfliger im Vorstand willkommen heissen. Die 

Anzahl der Vereinsmitglieder war zum Zeitpunkt der GV auf 111 gestiegen.  

Im September-Oktober weilten Martin und ich ein zweites Mal in Peru. Mit 

dabei war Aline Kunz, die 3 Monate als Freiwillige an der Schule arbeitete. 

Gegen Ende November nahm der Vorstand wiederum am Neuheimer 

Wiehnachtsmärt teil und verkaufte selbstgemachte peruanische Panetones 

und Alfajores, Notizbüchlein und Geschenkanhänger. 

Mittlerweilen kennt man den Förderverein recht gut. Viele unterstützen ihn 

gern, da die Vorstandsmitglieder gratis arbeiten und die jährlichen Reisen 

selber bezahlen. Gerade mal 0.8 % der Einnahmen werden für 

administrativen Zwecke gebraucht. Viele Mitglieder zahlen nicht nur ihren 

Jahresbeitrag, sondern spenden zusätzlich oft hohe Beträge und zeigen so 

ihre Solidarität mit dem Förderverein. An dieser Stelle dankt die Präsidentin 

allen Spendern ganz herzlich. 

Die Vize-Präsidentin Theres Arnet-Vanoni verdankt den Bericht der Präsiden-

tin und schlägt der Versammlung vor, den Bericht mit einem herzlichen Ap-

plaus zu genehmigen. Das Engagement von Simone für das Projekt ist ge-

nial! Ganz herzlichen Dank Simone! 

4. Jahresrechnung 2018 / Bericht der Revisoren  

Der Kassier Martin Gysi erläutert die Jahresrechnung mit der Schlussbilanz 

per 31. Dezember 2018. Es resultiert ein Jahresverlust von CHF 1'173.35. 
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Per Ende Dezember 2018 beträgt das Reinvermögen des Vereins CHF 

5'315.60. 

Der Revisionsbericht wird von Jeannette Baumann verlesen. Sie hat die Jah-

resrechnung mit Ueli Stalder geprüft. Sie erläutert die Aufgaben der Reviso-

ren und bestätigt, dass die Buchhaltung dem schweizerischen Recht und den 

Vereinsstatuten entspricht und verdankt die wertvolle, exakte Arbeit des 

Kassiers. Sie beantragt der Versammlung, die Jahresrechnung zu genehmi-

gen und dem Vorstand Entlastung zu erteilen.  

Die Versammlung stimmt der Jahresrechnung 2018 und dem Revisionsbe-

richt einstimmig zu und erteilt dem Vorstand Entlastung. 

5. Festlegung des Jahresbeitrages ab 2018 und Genehmigung 

Budget 2019  

Auf Antrag des Vorstandes ergeht der einstimmige Beschluss, den Mitglie-

derbeitrag bei CHF 50.- zu belassen. 

Das Budget, welches bei Einnahmen von CHF 117'400.- und Ausgaben von 

CHF 122'200.- ein Defizit von CHF 4'800.- aufweist, wird einstimmig geneh-

migt. 

Das Projekt der Informatik wurde bereits realisiert. Die Kosten konnten dank 

den Rückstellungen und der damit vorhandenen Liquidation bezahlt werden. 

Aus diesem Grunde müssen Spezialspenden zur Abdeckung der Unterrichts-

kosten 2019/20 und für den Erweiterungsbau gewonnen werden. Der Vor-

stand bemüht sich aktiv mit Gesuchen an Stiftungen, an die Gemeinde und 

den Kanton Zug und bittet die Vereinsmitglieder um die Nennung von mögli-

chen Spendern. 
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6. Wahlen 

a)   Revisionsstelle 

Ueli Stalder und Jeannette Baumann stellen sich zur Wiederwahl zur 

Verfügung. Sie werden mit Applaus gewählt. 

b) Vorstand 

Die Vorstandsmitglieder Martin Gysi, Monika Etter, Joe Häfliger und 

Theres Arnet-Vanoni stellen sich zur Wiederwahl zur Verfügung und 

werden mit Applaus gewählt. 

c) Präsidentin 

Die Präsidentin Simone Gysi stellt sich wiederum zur Wahl. Die Vize- 

Präsidentin bittet die Mitglieder, Simone als Präsidentin zu wählen. Da-

mit ist der Verein unter der äusserst kompetenten und engagierten 

Präsidentin Simone gesichert.  

Die Vorstandsmitglieder bedanken sich bei Simone mit einem Blumen-

strauss und einem Gutschein vom Restaurant Schiff für ihr Engage-

ment und wünscht schon heute einen gemütlichen Abend mit Martin. 

7. Mitgliederbestand - Mutationen  

Mitgliederbestand per Ende 2018:  111 

Mutationen ab 1. Januar bis zum Tag der GV: 

Austritt:             Peter Rothenfluh 

Mitgliederbestand per GV 2019: 112 

Neue Mitglieder: Thomas und Anita Leoni 

Simone bedankt sich bei allen Mitgliedern und allen Spendern für ihre Gross-

zügigkeit.  

8. Varia  

Martin verliest das Mail von Felix Schwegler. Felix hat Simone und Martin auf 

ihrem Besuch in Huancayo im April 2019 begleitet und ist begeistert von der 

Schule und dem Verein. 
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Der offizielle Teil der Generalversammlung wird um 20.30 Uhr 

abgeschlossen. Die Präsidentin lädt zum Apéro und gemütlichen 

Beisammensein ein. 

Im Anschluss an die Generalversammlung informiert Simone über ihren 

diesjährigen Besuch zusammen mit Martin und Felix. 

 

Für das Protokoll: 

Oberägeri, 22. Mai 2019                                            Theres Arnet-Vanoni 

 

Zur Genehmigung empfohlen durch den Vorstand 

an der Vorstandssitzung vom 26. August 2019 

Zu genehmigen an der Generalversammlung Juni 2020 


